

Carlos Negro advierte sobre el alarmante aumento de homicidios en Uruguay, superando niveles aceptables desde hace años

Principal



Publicada el: 15/01/25	Visitas: 111
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 17	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/carlos-negro-advier-te-sobre-el-alarmante-aumento-de-homicidios-en-uruguay-superando-niveles-aceptables-desde-hace-anos_14673.php

**CARLOS NEGRO
ADVIERTE SOBRE EL
ALARMANTE AUMENTO
DE HOMICIDIOS EN
URUGUAY, SUPERANDO
NIVELES ACEPTABLES
DESDE HACE AÑOS**

Principal

Carlos Negro advierte sobre el alarmante aumento de homicidios en Uruguay, superando niveles aceptables desde hace años

Carlos Negro, futuro ministro del Interior, defiende la confiabilidad de las cifras del Ministerio y revela su intención de redefinir las normas establecidas por la LUC.

Transición del Ministerio del Interior: Carlos Negro y Nicolás Martinelli se Reúnen

El ministro del Interior designado por el gobierno de Yamandú Orsi, el ex fiscal de homicidios Carlos Negro, fue recibido este miércoles por el saliente ministro Nicolás Martinelli en la primera reunión de transición entre ambos. Este encuentro tuvo lugar en las instalaciones del Ministerio del Interior.

Análisis de las Cifras de Homicidios y Delitos

En una rueda de prensa posterior, Negro abordó temas críticos relacionados con las cifras de homicidios y delitos en general.

Hizo hincapié en que el aumento de homicidios es un fenómeno que se ha registrado durante varios años, y que actualmente se mantiene en niveles superiores a lo esperado para Uruguay.

“Hoy está muy por encima de lo que debe ser”, afirmó Negro.

Respecto a las estadísticas oficiales sobre delitos y denuncias, el futuro ministro aseguró que “son cifras confiables”.

Explicó que es vital observar el uso y el procesamiento de estos datos por parte de las autoridades correspondientes.

Posición Crítica hacia la Ley de Urgente Consideración (LUC)

En cuanto a la Ley de Urgente Consideración (LUC) y las medidas de seguridad implementadas por el actual gobierno, Negro expresó su postura crítica.

“He sido muy crítico con la LUC en materia de seguridad y lo sigo siendo.

La evidencia muestra que no tuvo el resultado que se pretendía; por lo tanto, hay que cambiar el enfoque respecto a las soluciones adoptadas hasta ahora”, concluyó el nuevo jerarca del Ministerio del Interior.

Para más información, accede a [Subrayado](#).

Fuente: [Subrayado](#)

Imágenes

CARLOS NEGRO ADVIERTE SOBRE EL ALARMANTE AUMENTO DE HOMICIDIOS EN URUGUAY, SUPERANDO NIVELES ACEPTABLES DESDE HACE AÑOS

Carlos Negro advierte sobre el alarmante aumento de homicidios en Uruguay superando niveles aceptables desde hace años

Tags

interior, redefinir, seguridad, ministerio, urgente, delitos, ministro, homicidios, gobierno, defiende, martinelli, confiabilidad

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *Carlos Negro afirmó que "sería una irresponsabilidad prometer la reducción de homicidios"*
- 4.7 *** *El futuro ministro del Interior, Carlos Negro, aclara: 'Desprisionar va más allá de liberar personas de las cárceles'*
- 4.3 *** *El ministro Martinelli advierte: 'Si fracasamos, el Fa dejará un legado marcado por récords de delitos'*
- 3.6 *** *Abrazos y sonrisas marcaron el emotivo encuentro entre Martinelli y el próximo ministro Carlos Negro*
- 4.5 *** *Negro revela cómo su relación con Díaz y el "circuito de confianza" con la Policía influyeron en su nombramiento*
- 3.7 *** *Martinelli asegura que el costo de cometer delitos es alto: 7 de los 8 homicidios están casi resueltos*
- 3.6 *** *Especialista en seguridad advierte que los homicidios alcanzan cifras alarmantes durante las celebraciones y en el inicio del año*
- 3.8 *** *Gustavo Zubía cuestionó la administración del Ministerio del Interior y advirtió sobre una alarmante "epidemia" de homicidios*

4.9 * *El ministro del Interior, Martinelli, se reúne esta mañana con el nuevo ministro designado, Carlos Negro*

3.9 * *Martinelli subrayó la "nueva disminución en todos los delitos" y analizó las estadísticas de homicidios, rapiñas, hurtos y abigeato*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo